



Équipe de la Direction générale du Programme de partenariat mondial, 2006

PRIORITÉS D'ACTION

Lors du Sommet de Kananaskis en 2002, le G8 a déterminé quatre domaines nécessitant une attention prioritaire :

- la destruction des armes chimiques;
- le démantèlement des sous-marins nucléaires déclassés;
- l'élimination des matières fissiles;
- la réorientation des anciens scientifiques de l'armement.

Ils ont également reconnu clairement l'importance de s'attaquer aux risques posés par les agents biologiques.

FINANCEMENT DU PARTENARIAT MONDIAL

Les membres du G8 ont engagé les sommes suivantes en faveur du Partenariat mondial (les montants sont indiqués dans la devise de l'engagement) :

- | | |
|------------------------------------|---|
| • Canada (1 milliard \$CAN) | • Japon (200 millions \$US) |
| • Allemagne (1,5 milliard d'euros) | • Royaume-Uni (750 millions \$US) |
| • États-Unis (10 milliards \$US) | • Russie (2 milliards \$US) |
| • France (750 millions d'euros) | • Union européenne (1 milliard d'euros) |
| • Italie (1 milliard d'euros) | |

À ce jour, 13 autres pays se sont joints au Partenariat (la Finlande, les Pays-Bas, la Norvège, la Pologne, la Suède, la Suisse, l'Australie, la Belgique, la République tchèque, le Danemark, l'Irlande, la Nouvelle-Zélande et la République de Corée). Ce soutien fait ressortir la volonté internationale de s'attaquer à cette menace.



- | | | | | |
|--------------------|-----------------|-----------------|---------------------------|---------------------|
| 1 Allemagne | 3 France | 5 Japon | 7 Royaume-Uni | 9 États-Unis |
| 2 Canada | 4 Russie | 6 Italie | 8 Union européenne | |